



Stadtgemeinde Brig-Glis

Präsidentenamt Postfach 272, 3900 Brig. T 027 922 41 21 / F 027 922 41 25

Auszug aus den Ratsentscheiden, September 2018

Genehmigung INTERREG-Projekte

Die zuständigen Behörden der Schweiz und Italiens haben beide Projekte genehmigt, welche im Rahmen der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit INTERREG V in den kommenden drei Jahren durchgeführt werden sollen und an denen die Stadtgemeinde Brig-Glis als Partner auftritt. Es handelt sich um die Entwicklung der digitalisierten Information im öffentlichen Busverkehr („MENTOR“) mit der Stadtgemeinde Meran/Südtirol und um die touristische Aufwertung der Simplon-Bahnlinie („TVA“) mit der Region Piemont. Der Rat hat die erfreuliche Mitteilung an seiner Sitzung vom 28. August 2018 zur Kenntnis genommen.

Neuanstellung Stadtpolizei und Ersatzanstellung Stadtgärtnerei

Lukas Kalbermatten wird im kommenden Jahr das Korps der Stadtpolizei verstärken. Die zusätzliche Stelle wurde im Rahmen der neuen Aufgaben bewilligt, welche das neue Polizeigesetz des Kantons Wallis vorsieht. Ausserdem hat die Stadtpolizei Brig-Glis in diesem Zusammenhang die Polizeiarbeit für die Gemeinde Bitsch übernommen, analog zur erfolgreichen und langen Zusammenarbeit mit den Gemeinden Ried-Brig und Termen. In der Stadtgärtnerei erfolgt eine Ersatzanstellung in der Person von Dario Imhasly.

Arbeitsvergabe Sport- und Freizeitarena Geschina

In der Sport- und Freizeitarena Geschina wird eine Lüftungsanlage mit Monoblock eingebaut. Der Rat hat den Auftrag für diese ursprünglich bereits vorgesehene Anlage der Firma Imwinkelried AG in Visp erteilt. Die Kosten belaufen sich auf Fr. 90'000.00 und sind im Kostenvoranschlag für den Bau der Halle enthalten. Damit sollte diese Ergänzung zu Beginn der Eissaison zur Verfügung stehen.